

# Más de 4.000 estudiantes vivieron la experiencia UCT en la Jornada Puertas Abiertas 2025

Recorridos, charlas y ferias informativas fueron parte del masivo encuentro que consolida una de las instancias de orientación vocacional más significativas del sur del país.

**D**urante tres días consecutivos, la comunidad de la Universidad Católica de Temuco (UCT) recibió a estudiantes de enseñanza media para vivir una experiencia inmersiva en educación superior mediante la Jornada Puertas Abiertas (JPA), desarrollada en el Campus San Juan Pablo II. Con el objetivo de generar un espacio de encuentro, información y acompañamiento que proyecta el compromiso de la UCT con el acceso equitativo a la educación superior, el evento convocó a más de 4.000 estudiantes provenientes de 153 establecimientos educacionales, entre ellos, 38 liceos adscritos a programas de acceso inclusivo de la UC Temuco, y comunidades educativas que, por primera vez, participaron de la jornada a través de una inscripción abierta.

La iniciativa se desarrolló en el marco de un trabajo colaborativo entre las Facultades y el TEC UCT, con un compromiso transversal de la comunidad universitaria. Más de 400 personas —entre académicos, profesionales, personal administrativo y monitores estudiantiles—, junto a decanas y decanos, articularon esfuerzos para generar un espacio de encuentro, orientación y acompañamiento en el ámbito educativo.

Marcela Momberg Alarcón, Rectora de la UCT, relevó la importancia institucional y regional del encuentro y explicó que “esta es una oportunidad de fortalecer el vínculo con los liceos y con miles de estudiantes para que conozcan una universidad que está al servicio de la región y que tenemos una formación sólida e integral en distintas disciplinas”.

## EXPERIENCIA UNIVERSITARIA INTEGRAL

El evento incluyó 330 charlas explicativas de las 53 carreras que ofrece la universidad y el Instituto Tecnológico (TEC-UCT). En cada sesión, decanas y decanos, jefatu-



“Esta es una oportunidad de fortalecer el vínculo con los liceos y con miles de estudiantes para que conozcan una universidad que está al servicio de la región y que tenemos una formación sólida e integral en distintas disciplinas”

Marcela Momberg Alarcón,  
Rectora de la UCT



Para más información, visita <https://admission.uct.cl/>

ras de carrera, académicos/as y estudiantes, compartieron su experiencia y detalles sobre el perfil de egreso, itinerario formativo y campo profesional de cada programa.

Con el objetivo de entregar una experiencia inmersiva, la actividad incluyó 153 recorridos guiados, en los cuales las y los estudiantes recorrieron el campus, y vivieron experiencias prácticas en

laboratorios, salas de simulación y entornos reales de aprendizaje universitario.

Quienes participaron en las Jornadas manifestaron que fue una gran oportunidad para informarse sobre las diferentes carreras de la Universidad, conocer la vida universitaria y los amplios espacios institucionales, rodeados de naturaleza.

Durante las tres jornadas, los estudiantes participaron de dos grandes ferias temáticas. La Feria de Oportunidades, que reunió stand de todas las carreras de la institución, junto a juegos, trivias y sorteos. En paralelo, la Feria de Vida Universitaria ofreció información clave sobre las agrupaciones

estudiantiles, direcciones y servicios de apoyo de la universidad, con representaciones de agrupaciones deportivas, iniciativas culturales, proyectos estudiantiles y programas institucionales.

Claudia Orrego Lepe, Directora General de Inclusión y Acompañamiento UCT, explicó que las actividades estuvieron enfocadas en “dar a conocer lo que significa la vida universitaria, y que los jóvenes puedan conocer diferentes áreas vocacionales y los servicios que entrega nuestra institución, porque estar en la universidad no es solo estudiar una carrera, es vivir una experiencia, con todo lo que una casa de estudios puede ofrecer”.

La Jornada Puertas Abiertas es una actividad institucional que promueve el acceso informado, la orientación oportuna y la vinculación territorial con las comunidades educativas de la región, reafirmando la excelencia y rol público de la Universidad Católica de Temuco, así como su compromiso con las trayectorias formativas de las y los jóvenes del sur de Chile.